

Granada Hoy Granada "Yo puedo hacer muchas cosas, pero no soy Fray Leopoldo"

"Yo puedo hacer muchas cosas, pero no soy Fray Leopoldo"

El defensor del Pueblo Andaluz inauguró el curso de verano de la universidad

MARTA VICARIO / GRANADA | ACTUALIZADO 06.07.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos     

El defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo, declaró ayer que diariamente tiene que mediar ayudando a los andaluces en los trámites administrativos. Además, dijo que no puede aceptar todos los casos de mediación, "yo puedo hacer muchas cosas, pero Fray Leopoldo no soy", afirmó en la inauguración del curso de verano *Presente y futuro de la mediación: un análisis desde práctica* de la universidad de Granada y el Centro Mediterráneo.

Bajo el título *Mediación y sociedad*, definió la mediación como el carácter de su trabajo y "la necesidad del ser humano de salir del conflicto", añadió.

Según Chamizo, la crisis económica ha llenado a la institución de gente angustiada por la situación de paro, y afirmó que "nuestra situación con ser mala podría ser peor, dado el estado de derrotismo que sufren los ciudadanos".

0 comentarios 0 votos     

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

"A veces genera más tensión una cabeza rapada que un velo"

Pasar de las páginas de sucesos a las páginas del éxito. Éste es el gran reto del nuevo titular de Educación, Francico Álvarez de la Chica

"No podemos crear guetos con la libre elección de centros"

48 comentarios



Pie de foto

Moneo diseña una estación mirador para el AVE en un entorno de espacios abiertos

El arquitecto presentó su anteproyecto, donde se esboza una estructura de doble planta, cuya parte soterrada libera miles de metros para plazas y jardines

El arquitecto, sorprendido en medio de la refriega política

33 comentarios